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第 ６ 回 知 多 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

   招集年月日  令和４年６月１０日 

  招 集 場 所  知多市役所教育委員会室 

  開    会  午前９時３０分 

  閉    会  午前１０時１０分 

  出  席  者   教育長         永 井 清 司 

          委員          石 井 久 子 

                      加 古 三津代 

                      腰 嶋 正 誉 

                      栗 本 弘 太                       

出席した職員    学校教育課課長補佐   永 井 菜穂子 

生涯学習スポーツ課長  石 川 義 章 

          指導主事        大 西  博 

荒 尾 敏 雄 

          事務局学校教育課    柳 瀬 みどり 

石 井 信乃介   

傍   聴   者  なし 

 議     題  なし 

 そ の 他  (1) 令和４年度教育費補正予算（第２号）（案）について（報告） 

(2) 令和３年度知多市教育委員会活動の点検及び評価に関する報告書 

（案）について（報告） 

 (3) 令和４年度知多市立学校給食センター運営委員会委員について

（報告） 

(4) 令和４年５月準要保護者等の認定状況について（報告） 

                    (5) 教育委員会後援事業について（報告） 
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１ 開会 

  出席者５人 

  第６回知多市教育委員会定例会を開会する。 

 

２ 前回会議録の承認について 

  第５回定例会会議録は、委員全員の賛成により承認された。 

   署名委員 石井委員、腰嶋委員 

  第６回定例会会議録署名委員を指名した。 

   栗本委員、加古委員 

 

３ 教育長報告 

  別紙教育長報告により説明した。なお、概略は次のとおりである。 

 (1) やまももコーラス４０周年コンサート  

ピアノと弦楽四重奏とのコラボレーションしたコンサートでした。 

 (2) 少年消防クラブ指導者会議 

   少年消防クラブとして、新型コロナウイルス感染症の影響で、２年間消防学校に行けて

いません。今年度についての計画を消防本部の職員から説明を受けました。 

 (3) 第１回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

   感染者数が減少傾向にある中、国や県の規制の緩和について市の対応を協議しました。 

(4) 愛知県都市・町村教育長協議会代表者会議 

  ７月に愛知県教育長と教育に関わる課題についての懇談会に向けて、議題についての

協議を行いました。 

(5) 名古屋地区少年柔道大会 

  市長が市の消防操法大会に出席されたので、代理として出席しました。 

(6) 園訪問 

 石井委員と東部幼稚園に訪問しました。今年度で東部幼稚園としては最後です。園児た

ちは元気に過ごしていました。来年度からの認定子ども園を実施する団体の園長先生と

職員も参加し、円滑な引継ぎを行えるような体制を整えていました。 

(7) 知多市教育委員会活動の点検及び評価に関する報告書外部評価委員会議 

   外部評価委員の金城大学の片山委員は継続、昨年度まで委員をお願いしていた𠮷川委

員については社会教育審議会の会長を退任されたので、新しく会長にご就任された竹内

委員にお願いしております。 

 

４ その他 

（１）令和４年度教育費補正予算（第２号）（案）について（報告） 

（説明）永井学校教育課課長補佐 

令和４年度教育費補正予算（第２号）（案）について、ご説明いたします。 

５月の定例会で、議案第２１号「令和４年度教育費補正予算（第２号）（案）」の協議を

行いましたが、その後一部追加・修正しておりますのでご報告致します。 

右肩その他（１）の資料の３ページをお願いします。 

歳出としまして、１０款教育費、４項学校給食費、１目学校給食費、給食センター運営

費の賄材料費について、物価上昇分を令和４年１０月分から令和５年３月分までの６か

月分計上しておりましたが、７月及び９月から３月までの８か月分に修正したことによ

り１，０００万３千円から１,２９５万７千円に増額して計上しておりますので、よろし
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くお願いいたします。 

説明は以上です。 

（質疑・意見） 

加古委員 

  こういった情報が、保護者や市民に伝わるような機会はありますか。 

永井学校教育課課長補佐 

  ６月９日の市長記者会見で発表し、新聞で報道されました。 

 

（２） 令和３年度知多市教育委員会活動の点検及び評価に関する報告書（案）について（報告） 

（説明）永井学校教育課課長補佐 

それでは、「令和３年度知多市教育委員会活動の点検及び評価に関する報告書（案）に

ついて」ご報告いたします。 

 右肩その他（２）の資料をご覧ください。 

前回の定例会でお示ししました報告書案につきまして、委員の皆様からご指摘いただ

きました内容を踏まえ、加筆修正しております。 

１４ページをお願いいたします。 

取り消し線の箇所につきましては、削除予定箇所でございます。網掛けしてある箇所に

つきましては、今回追記した箇所でございます。 

１８ページをお願いいたします。 

前回お示ししたアンダーラインの箇所につきまして、事務局で記載内容を精査し、一重

のアンダーラインになっている箇所については、前回から記載内容の変更が無い箇所、二

重のアンダーラインになっている箇所については、記載内容を変更した箇所でございま

す。数値等の前回空欄だった箇所については、令和３年度実績の数値等を記載しておりま

す。 

続いて、本日配付させていただきました、「令和４年度教育委員会活動の点検及び評価

のスケジュールについて」をご覧ください。 

６月８日（水）に外部評価委員会議を開催し、ご質問等をいただき、５１ページに記載

予定の意見書の作成を依頼させていただいたところでございます。 

本日委員の皆さまからいただくご意見等と、外部評価委員からご提出いただく意見書

を取りまとめ、報告書に反映したものを 次回７月の定例会でお示しいたします。 

その後７月２５日（月）に開催予定の２回目の外部評価委員会議で再度、外部評価委員

からのご意見等をいただき、最終版を８月定例会にお諮りし、案の決定とさせていただき

たいと思います。 

以上で説明を終わります。よろしくお願いいたします。 

（質疑・意見） 

加古委員 

前回示していただいた案に比べ、内容が精査され、格段にバージョンアップしていると

思います。この会議では、主な取組状況を把握し、成果と課題を踏まえ、今後の方針につ

いて議論をするのだと思います。記述が空白の項目があったり、データが前年度のままで

あったりすれば、正確に分析したり、考えを言うことが難しくなります。これからは、今

回の案ぐらい精査されたものから委員が議論し、その上で外部評価委員のご意見が伺え

るようにお願いします。事務局にも色々事情があるでしょうから、スケジュールに余裕を

持たせることを含めて検討していただければと思います。 
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（３）令和４年度知多市立学校給食センター運営委員会委員について（報告） 

（説明）永井学校教育課長補佐 

令和４年度知多市立学校給食センター運営委員会委員についてご報告いたします。 

右肩その他（３）の資料をご覧ください。 

知多市立学校給食センターの設置及び管理に関する条例に基づき、給食センターの諮

問機関として、給食センター運営委員会を設置しております。 

令和４年度の委員が名簿のとおり決まりましたので、ご報告いたします。なお、任期は

２年で本年度は任期の１年目となっております。 

説明は以上です。 

（質疑・意見）なし 

 

（４）令和４年度５月準要保護者等の認定状況について（報告） 

（説明）永井学校教育課課長補佐 

令和４年５月 準要保護者等の認定状況についてご報告いたします。 

右肩その他（４）の資料をご覧ください。 

準要保護の認定につきましては、前回から今回までの認定件数は小学校７人、中学校２

人、取消については小学校２人で、現在の認定者数は小学校３３６人、中学校２２８人、

合計５６４人です。 

認定児童生徒の理由別内訳は、「児童扶養手当の支給を受けているもの」の理由で、認

定が６人、取消が２人、「保護者の職業が不安定で、生活状態が悪いと認められるもの」

の理由で、認定が３人でございます。 

次に、要保護の認定につきましては、前回から今回までの認定件数は小学校で１人、中

学校で１人となっており、取消はありませんでした。現在の認定者数は小学校で１３人、

中学校で８人、合計２１人でございます。 

特別支援教育につきましては、令和４年度の認定は今月を予定しており、次回、定例会

でご報告いたします。なお、認定は４月に遡りますので、本人の不利益にはなりませんの

でよろしくお願いします。 

裏面をお願いいたします。 

就学援助認定者数の前年度との比較表でございます。直近の５月ですが、令和４年度は

令和３年度に対して、上段の要保護の認定者数は４人減の２１人、下段の準要保護は、８

人減の５６４人となっています。 

以上で説明を終わります。よろしくお願いいたします。 

（質疑・意見）なし 

 

（５）教育委員会後援事業について（報告） 

（説明）永井学校教育課課長補佐 

「教育委員会 後援事業について」ご報告いたします。 

 右肩その他（５）の資料をご覧ください。 

先月の定例会から 今回までに、知多市教育委員会後援に関する取扱要綱 第３条の規

定に基づき、教育長の決定により、項番１事業名「知多半島のイルカと鯨」から、２枚目

をお願いします。項番１４事業名「子ども読書フォーラム（読書で育てる子供の世界）」

までの１４件につきまして後援を承諾しましたので、ご報告いたします。 

以上で説明を終わります。よろしくお願いいたします。 

（質疑・意見）なし 
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５ 自由討議 

（１）学校訪問について 

腰嶋委員 

   佐布里小学校と旭南中学校に行きました。佐布里小学校については、基本的に落ち着い

ている児童が多かったですが、数名落ち着きのない児童が外をうろうろしている場面が

ありました。幼稚園の園長先生も学校訪問をしていて、落ち着きのない児童が園長先生の

顔を見た後の授業では、席に座って授業を受けていました。知っている人に、きちんとし

た姿を見せなきゃいけない意識があるところが垣間見えてよかったです。 

   旭南中学校については、生徒に積極性があるように感じました。コロナ禍にありなが

ら、元気に、学校生活を生徒たちなりに楽しむ工夫をしているように感じられました。 

   学校訪問を行った日も暑かったですが、これから暑い日が増えてきます。佐布里小学校

と旭南中学校両校ともに、強制的に水分補給の時間を設けるようお願いしました。 

加古委員 

知多中学校を訪問しました。バレーボールの授業を見学した際に、マスクをしている生

徒としていない生徒が半々に見受けられました。これからますます暑くなっていくので、

状況に応じて教員からマスクを外すよう促す必要があると感じました。また、若い教員が

多く、管理職のご苦労が多いと思いますが、その中で、板書の書き方、生徒への指示の仕

方、タブレットの活用、指導案の中で気になった点などについて学校に伝えてきました。 

石井委員 

   旭北小学校と東部幼稚園を訪問しました。旭北小学校は自然豊かで、中庭の草木も随分

育ち、管理に苦労している様子が窺えました。児童の蜂等の虫刺されに注意する必要があ

ると感じました。 

   東部幼稚園については、手作りおもちゃで飽きない工夫をしながら教育を実践してい

て、のびのびと育っている印象でした。ビニールの傘袋など身近なものを使っておもちゃ

を作っていました。先生も子どもたちも元気いっぱいの幼稚園だと感じました。 

 

（２）７月の行事等予定について 

永井学校教育課課長補佐 

  ７月の行事等予定表の事項を説明した。また、７月定例会の日程を７月１５日に変更して

開催することを確認した。 

 

７ 閉会 

  第７回知多市教育委員会定例会を閉会する。 

  次回は、７月１５日（金）午前９時３０分から第７回定例会を予定する。  
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 知多市教育委員会会議規則（昭和４５年教委規則第２号）第１４条の規定により、ここに

署名押印する。 

 

           令和４年６月１０日 

 

（教 育 長）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（教育部長）                                                                                  


